

# 大石田を楽しもう！第2号

(会報のタイトルは仮称、タイトル募集中！)

2009年7月8日

発行 大石田を楽しもう倶楽部

## ■代表海藤平太さんの大石田だより

暑くなってきました。連日真夏日です。

汗の流れる季節がまたやってきてしまいましたね。

6月25日に2回目の除草を二男と母ちゃんで行ったけど風は無い。

気温33℃と6月ではめずらしい気温。水を飲み過ぎたらバテバテ 御苦労さまでした。

俺はついに25日で1年半続いたログハウス造りのバツも終わりました。ホットしたのもあるけど、仲間との別れがやっぱ一番キツイかもね。暑い日も雪の日も一緒に苦労をやってきた仲間だから「じゃあね、またどっかで逢おうよ、じゃあな」なんともいえない淋しさ……  
出会いは楽しいけど別れはね、やだね。

田んぼのあぜ刈りをやったらカモが飛び出した。もしかしたら……やっぱ巣を作っていました。卵が7個 ゴメンな、せっかく温めていたのに 巣のまわりを刈らずに残したけど大丈夫かな？ ヘビもいるし見つけられたらと思うともう帰って来ないやつもいるのよ、心配だ。

けど 田んぼへ行く楽しみが……

暑くなります。体に気をつけましょう



笑顔の海藤さん、百姓保存会で海藤さんのお米を注文できますよ。(連絡先は3ページに)。

## 大石田の田んぼの緑が色濃くなっています。

田植えが終わった田んぼ。

日増しに緑の色を増しています。(6月9日)



百姓保存会のチラシ掲載の「葉山」の写真です。4ページの田中さんのコラムをお読みください。

\*6月13日、当会事務局の久保田さんが仕事で山形に行った機会に足を伸ばして大石田を訪問し、海藤さん、星川さん、田中さんと交流しました。大石田の写真もたくさん撮ってきました。